

Del musicólogo, ensayista y profesor chileno Gastón Soublette

Lanzan libro sobre Mahler

El gran compositor austriaco Gustav Mahler (1860-1911) dijo alguna vez en su vida: "Ya llegará mi hora". Con esta expresión quería afirmar que el mundo no estaba preparado para su obra y que por eso sus sinfonías no tenían éxito. Aquejado por la incomprendición del medio musical vienesés en el que se desempeñó buena parte de su vida profesional, Mahler se dedicó entonces a dirigir, siendo reconocido en vida como uno de los grandes genios de la conciencia de



orquesta. Hoy sin embargo, el músico es catalogado como genio, pero en el área de la composición, siendo sus sinfonías auténticos in-

cluidos de la música clásica.

El académico, musicólogo y ensayista chileno Gastón Soublette acaba de lanzar precisamente su obra *Gustav Mahler: Música para las Personas* (Instituto de Estética UC, 2005). En este libro se dedica a analizar sinfonía por sinfonía -son nueve, además de una inacabada y la conocida La Canción de la Tierra- la obra y personalidad de este músico excepcional, para muchos el último romántico y el primer moderno.

Lanzan libro sobre Mahler. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro sobre Mahler. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile